



6 Pièces

1000 m²

Réf. 6707718

3 800 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans l'un des secteurs les plus recherchés de Roquebrune Cap Martin, cette villa moderne offre un cadre de vie exceptionnel. Avec ses 4/5 chambres, bureau et buanderie, chaque espace a été pensé pour un confort optimal. Toutes les chambres bénéficient de leur propre salle de bain privative. La villa se compose comme suit : À l'étage principal : un hall d'entrée qui mène à un vaste salon lumineux, une cuisine entièrement équipée ouverte sur une salle à manger unique en son genre, située dans une véranda en verre avec vue sur le jardin. Un WC invités ainsi que deux spacieuses chambres en ...

Located in one of the most sought-after areas of Roquebrune Cap Martin, this modern villa offers an exceptional living environment. With its 4/5 bedrooms, study and laundry room, every space has been designed for optimum comfort. All bedrooms have their own private bathroom. The villa is composed as follows: On the main floor: an entrance hall leading to a large, bright living room, a fully equipped kitchen opening onto a unique dining room set in a glass veranda overlooking the garden. A guest toilet and two spacious en suite bedrooms complete this level. Garden level: two further en suite ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

